

24.01.2015 Die einen haben sich gefreut, als es vor 2 Tagen endlich mal wieder ein bissl Schnee in Dresden gab. Unsere Musiker vom Spielmannszug hätten sich für den heutigen Auftritt, den ersten im Jahr 2015, lieber Temperaturen über Null Grad gewünscht.

Aber ein echter Spielmann kennt keinen (Kälte-)schmerz: warm angezogen, was lustiges auf den Kopf und dann pünktlich um 14 Uhr zur Flöte oder den Trommelstöcken gegriffen. In Luga am Dresdner Stadtrand hatte der Heimatverein zum Faschingsumzug eingeladen. Bevor es aber auf die Umzugsstrecke ging, gab es für unser "Häschen" Elke noch ein Geburtstagsständchen- herzlichen Glückwunsch! Fast eine Stunde waren die bunt kostümierten Kinder und Eltern mit uns unterwegs. Der Wind pustete einem bei der größtenteils freien Strecke die kalte Luft entgegen, aber alle hielten prima durch. Die Umzugsteilnehmer wärmten ihre Hände beim Schlussbeifall für uns und wir? Freuten uns aufs warme Zuhause, eine warme Dusche, eine Tasse Tee, Kaffee, Kakao, Glühwein....











